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PROJETO DO EXECUTIVO QUE REDUZ ORÇAMENTO DA
SAÚDE PARA CUSTEAR TRANSPORTE ESCOLAR

RECEBE CRÍTICAS DOS PARLAMENTARES
EM SESSÃO EXTRAORDINÁRIA, OS VEREADORES APROVARAM O PROJETO QUE AUTORIZA O EXECUTIVO A

ABRIR CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR DE R$ 1 MILHÃO NA EDUCAÇÃO, MAS CRITICARAM FALTA DE

PLANEJAMENTO

Publicado em 08/07/2019 às 20:59 (Atualizado em 11/07/2025 às 21:12), postado por Silvia Goulart - ImppactMidia, Fonte: Câmara de Iúna

Gerou discussão em plenário o projeto de Lei do Poder Executivo que retira R$ 600 mil do
orçamento da área da Saúde, especificamente da Santa Casa, além de outros R$ 400 mil de
secretarias de obras e de outros serviços, para custear o pagamento do transporte escolar,
estimado em R$ 1 milhão. O projeto foi aprovado em sessão extraordinária por sete votos
favoráveis.  

A medida foi adotada pela administração municipal devido ao processo de licitação do
transporte escolar não ter sido realizado no prazo. Caso não fosse aprovado o projeto, centenas
de estudantes ficariam sem transporte no segundo semestre letivo. 
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"Aprovamos o projeto, que retira R$ 600 mil do hospital. Votei com o coração na mão, mas
aprovamos porque um gestor irresponsável não conseguiu fazer licitação para contratar o
transporte escolar", comentou o vereador Paulo Henrique Leocádio da Silva.  

"A Santa Casa precisa de recursos. É preciso discutir essa questão melhor, porque não é
justo retirar orçamento da Saúde. Para mim, é preciso avaliar outros meios para conseguir
recursos para o transporte escolar. Os secretários são responsáveis pelo planejamento das suas
pastas", comentou o vereador Darlan Barglini. 

Os vereadores discutiram ainda sobre a justificativa dada pelo gestor do município à imprensa e
à população, dizendo que o objetivo do projeto é retornar para a Educação os recursos que
os vereadores teria retirado para outras emendas parlamentares no final do ano passado. 

"Já estamos cansados dessa conversa de não ter dinheiro para exame médico, para consulta e
ainda colocarem a culpa nos vereadores. A saúde de Iúna tem uma secretária. E essa
administração continua culpando os vereadores por tudo, inclusive pelo mau planejamento do
Executivo", analisou o vereador José Marcos de Moraes.  

Os vereadores esclareceram ainda que das emendas que fizeram no final do ano passado, não
houve retirada de receita da Educação, conforme afirma o chefe do Poder Executivo e sim das
fichas de obras, de transporte e dos royalties do petróleo.  

"Não é verdade que retiramos orçamentos de fichas orçamentárias da Saúde ou da
Educação para outros fins", esclarece o vereador Marco Antônio Sonsim de Oliveira.  

Acompanhe as sessões da Câmara e os discursos dos parlamentares pelo portal
www.camaraiuna.es.gov.br. 

     
  

O que dizem os vereadores 

"Para mim, é preciso avaliar outros meios para conseguir recursos para o transporte escolar. Os
secretários são responsáveis pelo planejamento das suas pastas", Darlan Barglini.  

"Votei com o coração na mão, mas aprovamos porque um gestor irresponsável não
conseguiu fazer licitação para contratar o transporte escolar", comentou o vereador", Paulo
Henrique Leocádio da Silva.  

"Já estamos cansados dessa conversa de não ter dinheiro para exame médico, para consulta e
ainda colocarem a culpa nos vereadores. A saúde de Iúna tem uma secretária", José Marcos
de Moraes. 

"Não é verdade que retiramos orçamentos de fichas orçamentárias da Saúde ou da
Educação para outros fins", Marco Antônio Sonsim.  
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"Sem dotação não tem como contratar o transporte escolar. Isso não quer dizer que a Santa
Casa ficará sem recursos, a administração vai sanar esse orçamento depois", explicou o
vereador Everaldo Pereira Sales. 

"Eu entendo a situação da Santa Casa, porém eu quero arriscar em ajudar a Educação.
Nós vamos ter um caos nessa licitação do transporte escolar, por ser no meio do ano. Além
disso, será que terão empresas para participar da licitação?", analisou o vereador Rogério
César.  

"Eu entendo que são duas secretarias que necessitam muito de recursos. Mas acho que a
aprovação da suplementação para a Educação é urgente. Até mesmo o Conselho de
Saúde é favorável a isso", afirmou o vereador Emmanuel Garcia Amorim.     
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